

pro-interplast, Freitag, 22. Dezember 2023

## Weihnachtsspende 2023 - EURICON

Der Verein pro interplast Seligenstadt e.V. bedankt sich sehr herzlich bei der EURICON Steuerberatungsgesellschaft, Obertshausen, und deren Mitarbeiter für eine Spende in Höhe von Euro 4.000,00 aus der diesjährigen Weihnachtsspendenaktion des Unternehmens.



Die Mitarbeiterin Carina Horn, die sich schon seit längerer Zeit in dem Verein engagiert, hatte pro interplast als Spendenempfänger empfohlen und warb um die Unterstützung der zahlreichen medizinischen und humanitären Projekte, bei denen sich pro interplast engagiert.

Die Freude war groß, als Frau Horn den Vorstand über die großzügige Spende informierte.

Ein herzliches Dankeschön an das EURICON Team!